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本报 7 月 12 日热线消息
(记者 张焜 孙国祥) 近日，

有数位临朐蒋峪农民称在使用

同一牌子农药后都出现呕吐、

头晕以及四肢乏力等不良反

应，被疑为农药皮肤吸入性中

毒，目前已在镇中心医院治

疗。 12 日，记者采访农药厂
家，厂家称可能是农民使用不
当所致或是销售商在向农民售
卖时说明不准确所致。

家住临朐蒋峪镇代家庄的

刘立花称， 7 日下午，她买了

四瓶治疗花生病虫害的农药，

赶到自家 4 亩花生地里喷洒。

按照销售人员说的，每一桶喷

雾器配两盖半农药，当天喷洒

了近 10 喷雾器的农药和水混合
剂，喷洒完后，就到朋友家吃
饭，饭后回家时就感觉到四肢

无力。当晚，她就出现头晕、

呕吐现象。 8 日上午，就打电

话给在外地的儿子，当天下午 2

点多，儿子就带她来到蒋峪镇

中心卫生院。医生称，可能是
农药中毒。

11 日，记者来到蒋峪镇中

心卫生院内科，见到了值班医
生。据医生介绍，近日来有 11

位农民来到医院治疗，都是使用

一种名为“灭多威”的农药后出
现了不良反应，严重的出现头

晕、呕吐、四肢无力的情况，但一
般不会致命。目前已有多名农民

被治愈。

采访中，不少出现不良反应

的村民说，以前用过不少农药，

但没有出现过类似强烈的不良

反应。“可能是这种农药的药力

太强了。” 村民叶志全说。

12 日，记者按照包装上的

电话，联系到了该农药的厂家

办公室。工作人员称，已有客

户向他们反映问题。夏天天气

较热，农户喷洒农药时并不注

意保护，农药洒在皮肤上容易
出现这种问题。该工作人员还

称，厂方生产的农药完全符合

国家标准，没有存在药力过大

的情况。

除此之外，工作人员介

绍，厂方一般只能通过销售人

员向农民讲述使用方法，一些

乡镇农药销售人员为了使产品

的杀伤力增大受到农民欢迎，

会让农民加大用药剂量。按照

正常剂量， 15 公斤水和 20 毫升
(相当于瓶盖一盖半)农药即可，

如果增加剂量，有可能出现药
力过大的情况。

数位农民疑似农药中毒
事发临朐县蒋峪镇，之前都用过同一农药

本报 7 月 12 日热线消
息(记者 赵松刚)12 日，坊

子区的王先生反映，他在一
家名为金兴车友俱乐部的洗

车店办了一张洗车卡，刚使
用了一次，洗车店就关了

门。 12 日，记者来到该洗

车店，发现已经正常营业，

经询问得知，原来是店主家

有急事，所以才关门一个

月，又没有通知会员，才发

生了这样的误会。

坊子区的王先生反映，

他 5 月份在坊子新区四季花

园小区西侧的一家名为金友

车友俱乐部处，花了 120

元，办理了一张洗车卡，每

次洗车 1 0 元。可是 6 月

初，在王先生刚使用了洗车

卡一次后，店面突然关门，

停止营业了。

随后的一个月时间里，

王先生多次到该洗车店，发

现一直没有开张。他根据会

员卡上留下的电话打了过

去，电话通了但是没人接，

而周围的业户也猜测，这家

洗车店可能已经关门。王先

生决定查清这家店是否已经

关门停止营业，遂打通了
12315 进行投诉。

12 日，记者来到王先

生所说的这家金友车友俱乐

部，发现店面已经开张，一
辆私家车正停在店内。店主

蒋先生告诉记者， 6 月初，

家里发生了点事情急需处

理，因此才关门停止营业，

这两天已经开始正常营业
了，以前的会员卡可以继续

使用。对于没有及时通知会

员，他表示歉意。

洗车店突然停业

急坏会员

原是店家有急事暂离开，

目前已恢复营业

本报 7 月 12 日热线消息(记者 赵松刚)12

日，市民苏先生反映，他 5 月 20 日在市区一家

联通营业厅内充值 2000 元获赠一部手机，次

日早上 8 点左右直到 23 日零点，手机居然跑

了 1980 多兆流量，而苏先生称，这段时间，自

己根本没有用手机上过网。

12 日，苏先生告诉记者，2011 年 5 月 20 日，

他在市区的四平路联通营业厅内充值了 2000元，

并获赠一部手机。苏先生说，在这 2000 元的充值

话费中，有 440 元可以一次性使用，剩余费用则

是按照每月 75 元扣除。苏先生觉得能得到一部

手机，挺划算，就办理了该项业务。据介绍，苏先

生使用的联通手机卡中，包含每月 80 多兆的上

网流量。

可是，6 月 25 日晚上，苏先生发现，自己

的手机停机了。苏先生告诉记者，他每月的话

费都在 200 到 300 元之间，而自己刚刚充值了

2000 元，不可能用的这么快。

26 日上午，他来到联通营业厅内查看话费

情况，在打出的话费清单中，苏先生看到，他的

手机上网流量竟然用掉了 570 . 02 元的费用。而

苏先生称，自己根本没有用手机上过网。

在联通公司给苏先生的 2011 年上网流量

详单上，记者看到，从苏先生充值获赠手机后
的第二天，也就是从 5 月 21 日上午 8 点 21 分

开始，苏先生手机开始使用上网流量，直到 5

月 23 日凌晨 00:09 分，这期间，苏先生的手机

上网流量几乎每隔几分钟就会出现一次记录。

而上网流量详单上显示，这期间，苏先生的上

网流量加起来超过了 1980 兆。

在发现手机使用了这些自己都不知道的

上网流量后，苏先生就要求业务员提供详细的

上网信息，上了哪些网站，并对这些上网流量

做出解释。业务员称不能查看苏先生浏览了哪

些网站，因为技术不支持。

随后，苏先生多次与联通沟通，联通公司

称减免 80% 的费用，由苏先生承担剩余的
20%，苏先生表示无法接受。

记者从 10010 了解到，目前的技术可以查

询用户在何时上网，使用了多少流量，但是具

体的登陆网站还不能查询。另外，他们也不能

对一些非正常的上网进行检测并通知用户。

一市民充 2000 元话费获赠的手机

不到 40 小时，用掉 1980 多兆流量

本报 7 月 12 日热线消息(记者 郑雷)在

鸢飞路与院校街交叉口东面桥下的虞河边，

种有很多碗口粗的紫薇盆栽。 12 日，记者发

现，其中很多盆栽都已经死亡。仅是河西面

的 20 棵盆栽，就死了 15 棵。虞河管理处负

责人称，这些盆栽是 2005 年种上的，死亡原

因可能是适应不了潍坊冬季的气候。

12 日，记者来到鸢飞路与院校街交叉口

东面桥下的虞河边上，看到桥下栽种着很多

紫薇盆栽。这些盆栽都很粗大，不少盆栽的

直径比碗口还要粗。但记者发现，大部分的

紫薇盆栽都已经死亡，仅在桥西面蔷薇盆栽

的聚集区，记者数了一下， 20 棵紫薇盆栽中

就有 15 棵死亡。

在附近散步的孟先生告诉记者，这些紫

薇盆栽种了很长时间，买的时候一定很贵，

不过现在死了这么多，实在可惜。

随后，记者来到虞河管理处。一位姓李

的负责人告诉记者，这些紫薇盆栽，是 2005

年虞河周边改造时种植的。他们从 2008 年才

开始接手虞河周围绿化植物的管理，而那

时，很多紫薇盆栽就已经死亡了。

该李姓负责人表示，紫薇盆栽之所以会

死亡这么多，可能是不适应潍坊冬季的气

候。而之所以没有拔掉，是因为这些盆栽的

形状非常好看，能起到美化的作用。

虞河边紫薇盆栽大量死亡
工作人员称可能是适应不了潍坊冬季的气候

图为死去的紫薇盆栽。 本报记者 吴凡 摄

今日潍坊


